

Bobpilot André Lange schafft im Opel GT zweiten Rang bei Oldtimer-Rallye

Drei Tage und rund 700 Kilometer Streckendistanz mit ausgeklügelten Sonderprüfungen durch den Hohen Norden standen für die Oldtimer-Karawane der 6. Hamburg-Berlin-Klassik auf dem Programm. Mit am Start bei der diesjährigen Hamburg-Berlin-Klassik (19. bis 21. September 2013) waren insgesamt sieben Opel-Fahrzeuge, drei davon vom legendären Typ GT aus dem Opel-Classic-Bestand mit auf dem Weg von Berlin nach Hamburg.

Bereits bei der ersten Etappe von Berlin nach Rheinsberg belegten Vorjahressieger Hanns-Werner Wirth und Olympiasieger André Lange mit der Startnummer 95 a den Norden Platz 1 und zeigten was in ihrem roten GT aus dem Jahr 1968 steckt. Am zweiten Tag fielen sie auf Platz 3 in der Gesamtwertung zurück. Am dritten Tag konnten sie sich im Kampf um die Hundertstelsekunden schließlich den zweiten Platz in der Gesamtwertung sichern. André Lange, Weltklasse-Bobfahrer und erstmals bei einer Oldtimer-Rallye mit dabei, war von der Schwierigkeit der kniffligen Sonderprüfungen beeindruckt. (ampnet/Sm)